

“No cedas el paso a la derecha”, plataforma ciudadana que llama al voto de izquierda

Asegura que el programa económico del Partido Popular se basa en menos Estado y más mercado

Un grupo de personas de Albacete procedentes de distintos ámbitos profesionales se han unido para crear la plataforma ciudadana “No cedas el paso a la derecha”. El objetivo de esta plataforma es hacer un llamamiento a la ciudadanía para que vote en las próximas elecciones autonómicas y municipales; y que vote a partidos de ideología de izquierda.

Uno de sus integrantes es el catedrático de Derecho del Trabajo y Seguridad Social de la Universidad de Castilla-La Mancha, **Joaquín Aparicio Tovar**, que explicó que esta iniciativa ciudadana “tiene un sentido clarísimo de incentivar la participación de todos los ciudadanos de Albacete que tienen una idea de progreso social y político”.



María José Fernández, Carlos Navarro, Joaquín Aparicio y Mercedes Sánchez.

co”.

Política y economía

El catedrático señaló que los órganos políticos tienen dificultades para enfrentarse a poderes económicos que no están sometidos a las reglas de ningún ordenamiento jurídico. “La experiencia que

hemos tenido en los últimos tiempos con la crisis económica, los chantajes auténticos que los estados nacionales como Grecia, Portugal, España, Irlanda, y en general la Unión Europea, incluso en los estados más fuertes, por parte de los especuladores financieros internacionales, hacen que comprobemos que la política está perdiendo peso frente a la economía, manejada por muy pocas manos”, afirmó. “Se trata de una comunidad de negocios que funciona con una reglas propias que son capaces incluso de doblegar a la soberanía popular”, añadió.

medios de comunicación afectos a la derecha, que están continuamente denigrando el valor de la política con el tema de que todos los políticos son iguales”.

Explicó que la crítica a la política hace que los ciudadanos abduquen del poder que tienen para dictar las reglas del juego a las cuales todos tienen que someterse, también y, sobre todo, los poderosos; “eso es la democracia; la democracia consiste en el poder del pueblo”, señaló.

Abandono

“Las democracias liberales tienen el gran problema de no canalizar excesivamente bien las aspiraciones de mucha gente, que acaba por abandonar a la política”, explicó el catedrático, que advirtió que, precisamente eso, es lo que quieren los poderosos, el abandono de la política. “La política es

Pérdida de prestigio

Con todo ello, según Aparicio Tovar, la política está perdiendo prestigio; “nos encontramos con toda una corriente de opinión, favorecida por los



“No cedas el paso a la derecha”

¿Qué es “No cedas el paso a la derecha”?

“No cedas el paso a la derecha” es una plataforma ciudadana, integrada por personas de diferentes ámbitos sociales, profesionales y asociativos de la ciudad de Albacete, que se constituyó a principios de 2011. Está formada por entre 40 y 50 personas, que se reúnen periódicamente, aunque representan a un sector de la sociedad más amplio, con un elemento en común: una visión progresista e igualitaria de la sociedad, así como una apuesta por la democracia y la participación

ciudadana, signos de una sociedad plural y respetuosa en ideas, creencias y culturas.

¿Cómo nació la plataforma?

La plataforma ciudadana “No cedas el paso a la derecha” nació ante el desencanto que viene surgiendo entre la ciudadanía de izquierda ante la actual situación en la que la economía está doblegando la fuerza política. Como señalan en la plataforma, la política está perdiendo peso frente a la economía.

¿Para qué se crea?

“No cedas el paso a la derecha” se crea para hacer un llamamiento a la ciudadanía para que participe en la vida política, además de con el voto, en el día a día. “Participar con el voto es fundamental para conseguir una sociedad mejor, incluso cuando vemos que algunas veces las aspiraciones no se satisfacen en el corto plazo”.

¿Para quién piden el voto?

La plataforma no pide el voto para ningún partido en con-

creto, pero sí pide a la gente de izquierda que haga uso de su derecho de decisión hacia un partido de esta ideología, “porque hay muchas cosas en juego”, como señalan. “Los partidos de derecha, el Partido Popular, no es un partido que apoye las aspiraciones hacia la transformación social, la emancipación social, que es en último término el sueño de tanta gente que nos ha precedido y el sueño de las libertades democráticas de las que disfrutamos”.